

Renaissance d'une auberge villageoise



Albert Zumberi, gérant.

Longtemps fermée, l'Auberge de la Couronne a retrouvé une nouvelle jeunesse lors de sa reprise en août 2017 par Albert Zumberi, pour le plus grand plaisir des Bachenards, impatients de retrouver ce lieu de vie et de partage dont les archives témoignent qu'il existait déjà en tant que cabaret (lisez... taverne) en 1728!

Le nouveau patron de l'auberge a consenti d'importants investissements, en collaboration avec la Commune, pour restaurer l'établissement et lui redonner vie et le résultat est plutôt réussi. La belle poutraison de la salle à manger lui confère une atmosphère chaleureuse, le bistrot est moderne et très convivial avec son grand bar, alors que la terrasse ensoleillée invite les villageois et les gens de passage à se retrouver autour d'un apéritif.

Quelques aménagements et finitions sont encore prévus, notamment en termes de décoration, mais l'endroit est d'ores et déjà fort accueillant.

Albert Zumberi a d'emblée souhaité préserver l'esprit d'une auberge typiquement campagnarde en proposant une cuisine à la fois simple et goûteuse, axée sur de bons produits, avec des belles salades mêlées,

des filets de perches, des mets au fromage, des rôtis, des plats mijotés et d'excellentes viandes sur ardoise...

L'établissement suit également les saisons en proposant des suggestions comme, en ce moment, les asperges. La nouvelle carte de printemps, à découvrir absolument, sortira ces prochains jours. Consistant et généreux, le plat du jour est à 19 francs avec entrée et dessert. A noter que tous les desserts sont maison, à l'exception des glaces.

L'établissement dispose d'une très belle cave, qui comprend aussi des vins primés, des crus de la région, de France et d'Espagne.

L'Auberge de la Couronne est ouverte 7 jours sur 7 dès 7h30 pour le petit déjeuner à 22h30. Dimanche et lundi, fermeture à 15h.

Place de la Couronne 2
1260 Bassins
Tél. 022 366 13 75